

Martin Heini und Mitunterzeichnende

Herr
Joe Brunner
Einwohnerratspräsident
Eichenspesstrasse 12
6010 Kriens

8. November 2007

Postulat

40 auf der Langsägestrasse

Die Kantonale Radroute führt nicht nur über Schachen- und Amlehnstrasse, sondern auch über die Langsägestrasse zum Eichhof und in die Stadt. Auch diese Strasse wird viel befahren von Zweirad fahrenden Pendlern und Schülern. Die Attraktivität steigt durch den neuen Radweg entlang des Eichhofareals.

Die Langsägestrasse wird in den nächsten Jahren mehr motorisierten Verkehr aufnehmen, da stadtseitig der Vollanschluss in allen Richtungen (Stadt Luzern, Autobahn und Kriens) erstellt wird. Zudem wird das westliche Eichhof-Areal zwischen Brauerei und Autobahn bebaut, was ebenfalls zu Mehrverkehr führen wird.

Die Rad fahrenden in Richtung Luzern müssen fortan die Langsägestrasse als Linksabbieger überqueren, um auf den Radweg beim Eichhof zu gelangen. Noch bevor sich das Gefahrenpotential (Linksabbiegen, Mehrverkehr) voll entwickelt hat ist bereits abzusehen, dass die Geschwindigkeitsbeschränkung von 40 Km/h auf der gesamten Langsägestrasse sinnvoll ist – sozusagen als Weiterführung der bestehenden 40er-Zone des Strassenzuges Schachen und Amlehn. Nach unserem Kenntnisstand tangiert dieses Anliegen nicht die laufenden Bauarbeiten der Änderung der K4 im Abschnitt Grosshof-Eichhof.

Die Postulanten bitten den Gemeinderat, das Verfahren zur Geschwindigkeitsbeschränkung auf 40 Km/h auf der gesamten Langsägestrasse jetzt schon in die Wege zu leiten.

Martin Heini
W. Kappeler
B. Reine
E. F. ...
F. ...
J. ...